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Esta semana iniciaron las segundas sesiones ordinarias del año en el Concejo 

municipal de La Virginia.  

  

Los concejales, en cabeza del presidente Juan Carlos Botero, tendrán que trabajar 

durante 19 días este mes para evaluar la gestión de la administración municipal y 

revisar temas que preocupan a los habitantes del municipio. 

  

También estuvo presente el alcalde Javier Ocampo, quien destacó en medio de la 

plenaria que ha logrado batir un récord de proyectos inscritos ante el DPS y Planeación 

Nacional. 

  

Aseguró que los proyectos suman aproximadamente $ 25.000 millones. 

  

En su discurso, el mandatario habló de los alcance que ha tenido en los 6 meses de 

gestión y entre ellos señaló que el proyecto del Estadio municipal pasó a la primera 

fase y tiene un costo cercano a los $ 4500 millones. 

  

“La Virginia espera acceder a los recursos del Ministerio de Cultura que ascienden a los 

$ 46.000 millones para mejorar la cultura del municipio”, dijo el Alcalde. 



  

  

Educación 

  

Asimismo, los concejales escucharon la promesa del mandatario local, quien afirmó 

que serán invertidos $ 30.000 millones en materia de jornada única en instituciones 

educativas. 

  

Además la localidad contará con 6 zonas WiFi más, ya que hasta el momento hay 3.  

  

  

Regalías 

  

Otro de los temas que Ocampo aseguro es que a final de este mes se espera que 

descongelen los recursos por regalías, para darle una mejor cara al parque principal del 

municipio. 

  

De otra parte, indicó que la situación de la construcción de la plaza de Mercado va a 

mejorar, aunque a paso lento porque la segunda fase no tenía proyecto y el 15 de julio 

solamente pudo ser radicado. Sin embargo aclaró que los recursos ya están aprobados. 

  

Finalmente, señaló que hay otro proyecto por cerca de $ 7000 millones destinados 

para mejoramiento de acueducto y alcantarillado, el cual fue presentado por Empresas 

Públicas y está próximo a ser aprobado. 

  

  

Cronograma 

  

Dentro del itinerario que deben cumplir los cabildantes de la localidad, está la de 

escuchar la situación actual de los bomberos del municipio, conocer el informe de 

seguridad correspondiente a la Policía. 

  

Seguidamente, evaluarán la gestión y cumplimiento de metas del Plan de Desarrollo de 

los secretarios de Desarrollo Social y Deportes. 

  

Con la Secretaría de Planeación esperan conocer el avance de los proyectos y las obras 

que se están ejecutando en La Virginia.  

  

Igualmente, tendrán en el recinto al secretario de Hacienda para la respectiva 

socialización del presupuesto de la localidad.  

  



Los cabildantes seguirán insistiendo para la pronta solución de la situación del riesgo 

convocando a la Corporación Autónoma Regional de Risaralda (Cárder), para ver 

cuáles han sido los avances en las obras de mitigación, reservorios y los jarillones.  

  

También tendrán una sesión descentralizada en el barrio El Jardín,  en otra sesión 

conocerán los proyectos de vivienda de interés social con Comfandi, habrá 

socialización del Plan Básico de Ordenamiento Territorial y continuarán con las 

secretarías de Salud, Educación y Tránsito para los respectivos informes de gestión.  

  

Los presidentes de las Juntas de Acción Comunal estarán en la corporación y asimismo 

darán debate a varios proyectos de acuerdo. 
 


